



Mit meinem heutigen symbolischen Blumenstrauß möchte ich allen Loitzer Kindern „Einfach nur Danke sagen“. Auch für sie ist diese Zeit nicht leicht, trotz Schulausfall. Vermissen gerade auch unsere Kinder die sozialen Kontakte mit Gleichaltrigen. Jetzt, wo die Tage länger und frühlingshafter werden, würden sie z.B. gern mit Freunden auf dem Fußballplatz bolzen, oder einfach nur Zeit zusammen verbringen wollen. Liebe Kinder, mein symbolischer Blumenstrauß der „besonderen Art“ gehört heute euch!

Christin Witt
Bürgermeisterin